

Obéissez toujours

Description

Jean 4:43-54

Le « fonctionnaire royal » n'est pas identifié, mais son fils est gravement malade à Capharnaüm. Se souvenant manifestement que l'eau s'était transformée en vin, il avait parcouru les 25 milles jusqu'à Cana pour demander à Jésus de venir guérir son fils. Jésus n'y est pas allé, mais a simplement dit au père de « Va ». Son fils a été guéri.

J'ai appris à toujours obéir à la voix de l'Esprit. Un après-midi, alors que j'étais pasteur, j'ai commencé à penser que je devais rendre visite à une certaine femme qui était nouvelle dans notre église. Elle n'était pas mon ordre du jour et j'ai assuré au Seigneur que je l'attraperais le lendemain. Cependant, plus j'avance, plus le sentiment était fort, jusqu'à ce que je fasse demi-tour et que j'aille chez elle.

À cause de mon obéissance, le Seigneur m'a utilisé pour conduire cette femme au Seigneur dans son salon ! Quelques semaines plus tard, j'ai fait la même chose pour son mari.

Il est toujours utile de garder à l'esprit la voix de Dieu. « Que vous vous tourniez à droite ou à gauche, vos oreilles entendront une voix derrière vous qui vous dit : « Voici le chemin ; marche en elle » (Ésaïe 30:21).

Auteur : Danny Goddard

date créée
2025/02/10